


現在の仕事は？

全国市長会では毎年５月と10月に全国の支部から提出される提言をま
とめ、国に要請を行っています。私は、社会文教部に配属され、国民年金
と労働行政に関する提言の取りまとめを行っています。

また、市長と共に要請活動に行くこともあります。今年６月には、国民
年金関連の案件において厚生労働大臣への要請活動に参加させていただき
ました。

全国市長会を知ったきっかけは？

マイナビで官公庁系の団体を調べている際に、全国市長会のページを見
つけたのがきっかけです。何をしているのか想像もできない団体でしたが、
調べていくうちに国と地方を結び付ける重要な役割を果たす団体であると
思うようになりました。

全国市長会で働いてみて感じた印象は？

コミュニケーションが活発で、先輩後輩関係の良好な職場だと感じてい
ます。実際に、私もたくさんの先輩方から有益なご指導をいただいており、
日々成長を実感しています。

社会人になって学生のころから変わったことは？

相手の時間に対する意識が大きく変わりました。先輩方は限られた時間
の中で仕事をしているため、質問をする際など、素早く適切に要点を伝え
ることをより意識するようになりました。

岐阜県出身。大学は愛知県。
東海地方から就職にあたり上京。東京生
活は初のため、いろいろ苦戦中。休日は
もっぱら睡眠。
現在は新しい趣味を模索中。何かおすす
めがあれば教えてください。

社会人になると寝つきがよく
なって、気持ちがいいです。



現在の仕事は？

調査広報部に配属され、主に刊行物の作成を担当しています。具体的
には毎週月曜日に発行している週報の作成やパンフレット、市長メモな
どです。最近は先輩方に教えていただきながら、本会のホームページの
更新なども行っています。

全国市長会を知ったきっかけは？

大学の講師の先生に本会の採用情報を教えていただいたことがきっか
けです。その時に初めて本会のことを知りました。「どんなことをして
いる組織なんだろう」とホームページやパンフレットなどを調べていく
うちに興味を持ち、エントリーさせていただきました。

全国市長会で働いてみて感じた印象は？

先輩方が皆さん優しいです！わからないことや困ったことがあるとき
には気軽に聞けるし、風通しがよい職場だなと感じています。アフター
5や休日の時間も自分の趣味に没頭でき、プライベートの時間も充実し
ています。

社会人になって学生のころから変わったことは？

話し方についての意識が変わりました。報告や相談をしたいときどう
話したら相手にうまく伝わるのか。端的にわかりやすく伝えるにはどう
したらいいのかと、社会人になってからよく考えるようになりました。
まだまだ未熟なので先輩方を見習って改善していきたいです。

長野県出身。大学から上京し東京生活を
満喫中。
体を動かすことが好きで、小学校一年生
の時からバレーボールをしている。
最近は念願の大型バイクを購入し、休み
の日はいろんなところにツーリングに
行ったり。

ツーリングのおすすめ
スポット等あれば教えて

ください！



仕事を通じて興味を持った自治体は？

全国市長会をオススメするポイント！

全国市長会には全国の都市自治体より職員

の方が派遣されており、様々な自治体の施策
を直接知ることができます。中でも私が興味
深く感じたのは北海道石狩市の「手話基本条
例」です。この条例は全国で初めて制定され、
石狩市は手話の普及や通訳支援を積極的に推
進しています。

10月に開催する「第86回全国都市問題会

議」の文献集を担当する中で、南アルプス市
の健康づくりへの取り組みに興味を持ちまし
た。他にも様々な地域の自治体から文献集に
寄稿をしていただき、とても勉強になってい
ます。

市長が参画する会議などを通して、国の

政策決定の場に携われることが市長会の大
きな魅力だと思います。また、先述したよ
うに全国の都市自治体より職員の方が派遣
されており、全国各地の人たちと関わり合
えることも魅力の一つだと思います。

全国各市の方と関わることができ、広い

視野をもって仕事ができるところです。市
独自の取り組みや政策について知ることが
でき、たくさんの刺激を受けています。ま
た、各地域の自治体から研修に来ている職
員の方と一緒に仕事ができるというところ
もオススメポイントの1つです！




